



Gebrauchshinweise

34602 Babylöffel 5er Set
34608 Lange Babylöffel 3er Set
34336 Kinderbesteck - Gabel und Löffel
**34338 Esslernbesteck - Gabel, Löffel
und Messer**

Zur Sicherheit und Gesundheit Ihres Kindes: **WARNHINWEIS!**

Dieser Artikel ist kein Kinderspielzeug. Dieses Produkt darf nur unter Aufsicht von Erwachsenen benutzt werden. Vor jeder Benutzung ist das Produkt zu untersuchen. Beim ersten Anzeichen einer Beschädigung oder Schwachstelle ist es wegzuerwerfen. Immer die Temperatur des Nahrungsmittels vor dem Füttern überprüfen. Vor dem ersten Gebrauch das Besteck bitte reinigen.

34602 Babylöffel 5er Set
34608 Lange Babylöffel 3er Set

Spülmaschinenfest. Nicht im Dampfsterilisator reinigen. Nicht direktem Sonnenlicht aussetzen.

Empfohlen ab 6 Monaten.

34336 Kinderbesteck - Gabel und Löffel

Spülmaschinenfest. Nicht im Dampfsterilisator reinigen. Nicht direktem Sonnenlicht aussetzen.

Empfohlen ab 12 Monaten.

34338 Esslernbesteck - Gabel, Löffel und Messer

Spülmaschinenfest. Nicht im Dampfsterilisator reinigen. Nicht auskochen. Nicht direktem Sonnenlicht aussetzen.

Empfohlen ab 12 Monaten.

Diese Artikel entsprechen der EN 14372.

Bitte Produkt- und Gebrauchshinweise aufbewahren.
Für den Reklamationsfall: Herstelleradresse und Artikelnummer aufbewahren.

Using Instructions

34602 Babyspoons 5 pcs. set
34608 Long Babyspoons 3 pcs. set
34336 Cutlery Set - fork and spoon
34338 Cutlery Set - fork, spoon and knife

For your child's safety and health: **WARNING!**

This article is not a toy. Always use this product with adult supervision. Before each use, inspect the product. Throw away at the first sign of weakness or damage. Always check food temperature before feeding. Please clean the cutlery before first use.

34602 Babyspoons 5 pcs. set
34608 Long Babyspoons 3 pcs. set

Dishwasher proof. Not suitable for sterilizer. Do not prolong contact with sunlight.

Use recommended from 6 months.

34336 Cutlery Set - fork and spoon

Dishwasher proof. Not suitable for sterilizer. Do not prolong contact with sunlight.

Use recommended from 12 months.

34338 Cutlery Set - fork, spoon and knife

Dishwasher proof. Not suitable for sterilizer. Do not boil. Do not prolong contact with sunlight.

Use recommended from 12 months.

These articles comply to the European Norm EN 14372.

Please keep product and using instructions.
In case of a complaint: keep manufacturer address and article number.